

学校だより

NO. 74

H28. 12. 21(木)
(2016年度)

あけの

学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな
実践力のある子どもの育成

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子
子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子
めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

充実した冬休み18日間に！

12/23(金) 祝日より、子どもたちにとっては楽しい冬休みが実質始まります。今年は、前半と後半に祝日をふくむ三連休があり、18日間の少し長い冬休みになります。クリスマス、新年お正月と、子どもたちの楽しみの行事などがありますが、生活のリズムをくずさず、家族との団らん、学習(復習)や読書、趣味を充実させてください。

生活の基本的なことは、生徒指導部より発行する『冬休みの生活』をしっかりと読んで、一日一日を過ごしてください。保護者のみなさん、よろしくご指導をお願いいたします。

6年A組の理科の授業のようす「てこのはたらき」(写真右)

大まかには以下の5つの点です...



○自分の命を大切にしたい行動をとれる冬休みにしよう

ヘルメットをかぶる、飛び出しをしない、危ない運転をしないなど自転車に乗るときや歩いているときもじゅうぶんに注意をしよう。交通事故にあわない行動をしよう。

○規則的な生活をしっかりと、健康なからだをしっかりと保とう—早寝・早起き・朝ごはん—を

寒さに負けず、朝起きる時刻や寝る時刻を決め、自分の基本の一日を守っていこう。

○TVやゲームの時間やパソコン、スマートフォンなどの使い方など家族で決めよう

TVやゲームの時間、スマートフォンや携帯の時間を少なくしよう、ぜひマナーを守って使おう。

○9月～12月の復習をしっかりとしよう、また読書をしよう—3冊以上—

12月までの学習内容を粘り強く復習しよう。時間があれば、前の学年の学習内容の復習も...
ぜひ読書を、読書の年間目標は「40冊以上」です。読書で自分の世界を広げましょう。

○家の中で、自分の手伝うこと・できる仕事を一日一つしよう 地域の行事にもできる限り参加しよう

冬休み明けは1/10(火)スタート。平常授業・給食開始。通学団下校 14:30 教師引率です。

1年B・D組の「計算ピラミッド」の授業のようす(写真左下)



子どもさんが万一、事故に遭われたり、ケガ・病気等で入院された場合は、学校まで申し訳ありませんが、連絡をください。TEL 24-5171(明野小学校)
8時～16時40分まで(12/29～1/3 除く)
よろしくお願ひします。保護者の方々、お家のみなさんも「良い年」をお迎え下さい。

校内の展示物は・・・！

校内は毎週／毎月、5・6年生の掲示委員会のメンバーが掲示物の貼り替えを行ってくれています。また、保健委員会を始め各委員会の作成物やイベントのPR、各クラブの作品も文化祭以降、掲示されるようになりました。

今、東階段2階の防火扉には「図工クラブのクリスマスカード」が飾られ、時候の雰囲気を作ってくれています(写真右)。

1階職員室東の掲示板には、つい最近まで養護の



小林先生制作の「ほねを大切にしよう」「ほねを強くしよう」「ほねの役割は？」というパズルや身体の一部に骨の絵を貼っていく掲示物も出されていました(写真左)。

子どもたちは数名がその前で、各部位の骨を貼る姿を頻繁に見かけました。4年生は理科で10月～11月に学習もしましたね・・・

冬休みには、次の学年への心の準備を！

冬休みが終わり、1月からの学習がスタートすると1月・2月・3月は予想以上に早く時間がたっていきます。この時期は「学年のまとめ」の時です。学習面では1年間の復習をしたり、体力面では寒さに負けずに基礎体力づくりをしたり、さらに生活面でも学級集団として個人としての成長したところ、改善していくところなどを振り返ったりします。

さらに、「次の学年への心の準備をする時」でもあります。5年生のABC各クラスの学級通信には、『年が明けると、すぐ「6年生を送る会」「卒業式」そして年度がかわって「入学式」と

保護者のみなさんへ、

高病原性鳥インフルエンザ感染予防を・・・

メールでの注意喚起もさせていただきましたが、12/14に明和町でオオタカ1羽の死骸が回収され、鳥インフルエンザ感染が確認されました。環境省は、発生地から10km以内の市町を野鳥監視重点区域に指定し監視を強化しています。明和町に隣接する明野地区はその範囲です。12/16(金)に学活で子どもたちには、

- ①日頃から手洗い、うがいなど感染予防を実施
- ②死んだ野鳥等を発見したら、近づかない・触らないこと、また大人の人に知らせること
- ③同じ場所に多くの野鳥が死んでいた時も同じこと、を指導しました。冬休み、ご家庭でもご留意のほど、お願いします。

なります。これら三つの行事・式典は、5年生が中心となって進めていきます。(中略)夏のキャンプやクラスのお楽しみ会と大きくちがいで、自分たちが楽しむものではなく、卒業生や参加する主役の人たちのことを考え、立派な小学校のしめくりをみんな(=5年生)が準備し運営していくということです。委員や司会にならなくても、全員がこのことをしっかりと心の中に入れておかなければなりません。来年度最高学年になる姿を1～4年生に行動で言葉で示し、そしてみんなの見本になり・・・』という趣旨のことが書かれていました。

冬休みから心の準備を少しずつ・・・

Have nice Winter holidays
and I wish a Happy New Year.